

« MONSIEUR LE CHANOINE.— Pour répondre à votre désir d'avoir des renseignements sur la prophétie du curé d'Ars, citée par votre excellente *Semaine*, voici ce que je sais.

« Il est exact que le curé d'Ars a annoncé sa vocation à la religieuse dont il est parlé, et qu'il lui a dit qu'elle soignerait les blessés sur le champ de bataille. Il lui a prédit de plus qu'elle serait supérieure d'une maison sur une montagne. Tout cela s'est réalisé à la lettre.

« Mais il est faux que le curé d'Ars ait précisé la fin de la persécution pour 1904 ou 1905. Il a dit que les premières années du XX^e siècle seraient néfastes pour l'Eglise, ajoutant :

« VOUS VERREZ COMMENT DIEU Y METTRA LA MAIN. »

« Vous avez donc eu raison de faire des réserves, en attendant de remonter aux sources.

« Veuillez agréer. . . »

Deux choses sont donc certaines. Le saint curé d'Ars a prédit à une personne, qui est encore en vie : 1^o Qu'elle entrerait en religion et y remplirait des fonctions qu'elle a eu effectivement à remplir. 2^o Que les premières années du XX^e siècle seraient néfastes pour l'Eglise, ce que vous ne voyons que trop; que Dieu y mettrait la main, et qu'elle vivrait assez longtemps pour être témoin de cette intervention divine.

Prions pour que cette intervention se produise au plus tôt et qu'elle soit assez manifeste pour provoquer de nombreuses et éclatantes conversions.

(*Semaine religieuse* de Cambrai.)

Pie X et les ouvriers

Un de ces derniers jours, dans une de ses promenades, par les jardins du Vatican, le Pape aperçoit quelques ouvriers jardiniers. Aussitôt il s'approche d'eux. Mais laissons la parole à l'*Osservatore Cattolico*, qui relate ce fait touchant.

« L'autre jour, Pie X, en se promenant dans les parterres, adressa la parole à des ouvriers qui en ratissaient les chemins. Il leur demanda combien on les payait et s'ils étaient contents de leur salaire journalier. Les ouvriers ayant répondu que oui, Pie X leur exprima d'une manière très paternelle sa satisfaction.